

# Bis 2023 schuldenfrei

**Budget** | 1,63 Millionen Euro kann die Gemeinde 2019 in Projekte investieren – ausschlaggebend dafür sind Erträge aus der Windkraft.

Von Theresa Puchegger

**HÖFLEIN** | 297.600 Euro Schulden hat die Gemeinde derzeit noch – bis 2023 sollen diese aber vollständig abgebaut sein. „Voraussichtlich werden wir im Jahr 2023 komplett schuldenfrei sein“, freut sich VP-Bürgermeister Otto Auer im NÖN-Gespräch.

Die Finanzlage der Gemeinde sei dementsprechend „super“, auch das Budget für das kommende Jahr, das in der letzten Gemeinderatssitzung beschlossen wurde, sei mehr als zufriedenstellend. „Wir können tatsächlich alle Vorhaben, die wir umsetzen wollen, auch umsetzen“, betont Auer. Wesentlich dafür verantwortlich seien die



VP-Bürgermeister Otto Auer ist mit dem Voranschlag sehr zufrieden.

Foto: NÖN

Erträge aus der Windkraft. Mit ihnen können zahlreiche Projekte ausfinanziert werden.

Die größten Vorhaben im kommenden Jahr sind laut dem Voranschlag ein neues Leitsystem um rund 20.000 Euro sowie Straßensanierungen. So stehen 2019 etwa Arbeiten in einem Teilstück der Feldgasse an. Ein weiterer großer Punkt im Budget ist das neu erschlossene Siedlungsgebiet im Oberfeld. Dort

wird etwa die Wasserzuleitung ausgetauscht. Auch in den Wegebau und die Wegeerhaltung wird im kommenden Jahr investiert.

Insgesamt kann die Gemeinde 2019 rund 1,63 Millionen Euro für Projekte ausgeben, für laufende Ausgaben stehen ihr circa 2,97 Euro zur Verfügung.

## Zum Budget

○ **Ordentlicher Haushalt:**  
2.972.700 Euro

○ **Außerordentlicher Haushalt:**  
1.635.500 Euro

○ **Schuldenstand:**  
297.600 Euro